

# 三小タイムズ

令和2年6月26日発行 校長 辻 久恵

## 水飲み場

密にならないように一つおきに蛇口を使うようにしています。

お休みの蛇口には、三小ケヤッキーからのメッセージがあります。



## 新型コロナウイルスの学習

新型コロナウイルス感染症予防には、手洗いが効果的だということを、藤田主任養護教諭が指導しております。

子どもたちは、とてもよく手を洗っています。それは、登校してすぐに洗うことから始まり、休み時間、体育、給食等、子どもたちの普段の様子から分かります。また、液体せっけんの減り方がそのことを物語っています。指導で使っているプレゼンをご紹介します。発達段階に応じてプレゼンを変えております。



**感染症から  
自分をまもろう**

**手軽に そして**

**とても効果のある**

**感染症予防策は  
なんでしょう??**

**新型コロナウイルスの  
感染を予防するために  
やらなあかんことを忘れた**



**では なぜ  
手洗いは、感染症に  
効果があるの??**



**てあらい の やりかた  
べんきょうをしよう!**



**しっかり手あらい!!**

**かんせんしょう  
感染症から  
自分をまもろう**



家族、先生、シルバーさん、PTA等たくさんの人がみんなのことを守ってくれていること、感謝の気持ちを伝えてほしいこと、自分でできる予防策を行い自分の体を守ることも伝えていきます。